



Forpi Desak Jukir Nakal Ditindak Tegas

YOGYA (MERAPI) - Forum Pemantau Independen (Forpi) Kota Yogyakarta meminta Pemerintah Kota Yogyakarta melalui Dinas Perhubungan dan Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) menindak tegas oknum juru parkir (jukir) nakal. Pasalnya saat musim liburan ada oknum jukir nakal memanfaatkan situasi dengan menaikkan tarif parkir di luar ketentuan di beberapa kawasan wisata termasuk di Malioboro.

"Fenomena oknum jukir yang meminta tarif parkir di luar aturan merupakan penyakit tahunan yang terjadi disetiap momen-momen tertentu seperti liburan Natal dan tahun baru. Hal ini sangat meresahkan masyarakat khususnya para pengunjung yang berlibur di kawasan Malioboro sehingga akan merusak citra Yogyakarta sebagai tujuan wisata favorit di Indonesia," ujar Baharuddin Kamba SH, Koordinator Forpi Kota Yogya kepada wartawan, Kamis (26/12).

Disebutkan, selama ini Forpi Kota Yogyakarta setiap tahun mendapat aduan dari masyarakat terkait mahalnya tarif parkir di kawasan Malioboro. Selain itu juga banyaknya aduan soal sampah yang berserakan dengan minimnya fasilitas publik selain kesadaran masyarakat yang masih kurang dalam membuang sampah pada tempatnya.

Untuk itu bila memang di kawasan tertentu menerapkan tarif parkir progresif, maka perlu ada papan informasi yang dapat dilihat oleh pengunjung yang ingin memarkirkan kendaraannya. Jangan sampai papan informasi tidak ada dan ditambah lokasi parkir yang minim. Kondisi ini dapat dimanfaatkan oknum jukir yang menaikkan tarif parkir seenaknya. "Dinas Perhubungan dan Satpol PP diharapkan dapat meningkatkan peran dan fungsinya dengan melakukan tindakan tegas terhadap oknum jukir yang nakal. Jangan ada pembiaran terhadap oknum jukir nakal," tegas Baharuddin.

Forpi Kota Yogyakarta juga membuka aduan warga terkait pelayanan publik termasuk tarif parkir yang mahal. Nantinya aduan masyarakat akan disampaikan ke OPD terkait untuk ditindaklanjuti. (C-5)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Forpi			
3. Sat Pol PP			

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005